

Presseinformation

Seniorenresidenz an der Eyach wird zehn

Evangelische Heimstiftung lädt zum Jubiläum nach Balingen ein

Stuttgart, 19. Juni 2017 – Ein ganzes Jahrzehnt gibt es nun schon die Seniorenresidenz an der Eyach in Balingen. Für die Bewohner ist die Pflegeeinrichtung, die zur Evangelischen Heimstiftung gehört, zum neuen Zuhause geworden und für die Stadt zu einem festen Bestandteil des Gemeinwesens. Nun gratulieren Oberbürgermeister Helmut Reitemann und Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider gemeinsam zum ersten runden Geburtstag.

„Hier treffen das pulsierende Leben der Stadt und die beschauliche Ruhe der Eyachpromenade aufeinander“, sagt Bernhard Schneider. Der Hauptgeschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung (EHS), zu der die Einrichtung gehört, wird am Donnerstag die Gäste begrüßen. Dann feiert die Seniorenresidenz an der Eyach ihr zehntes Jubiläum in Balingen. Eröffnet wurden die Seniorenresidenz an der Eyach 2007, als zweite Einrichtung der EHS in Balingen. Das Haus am Stettenberg gehört seit 1962 zum Unternehmen. Mit der Seniorenresidenz wurden damals 40 neue Pflegeplätze geschaffen. Zudem befinden sich von Beginn an 22 betreute Wohnungen der EHS und weitere fünf der Wohnbaugenossenschaft auf dem Areal, die von den mobilen Diensten der EHS versorgt werden.

Der Festakt findet am Donnerstag, 22. Juni ab 15 Uhr in der Seniorenresidenz an der Eyach statt. Bernhard Schneider begrüßt als Hauptgeschäftsführer der EHS die Anwesenden. Oberbürgermeister Helmut Reitemann und der Vorstandsvorsitzende der Wohnbaugenossenschaft Balingen Walter Zanker sprechen Grußworte. Anschließend geben Regionaldirektor Clemens Miola und Hausdirektorin Marlies Kempka jeweils einen Ausblick auf die weitere Entwicklung der Seniorenresidenz. Für das geistliche Wort ist Dekan Beatus Widmann zuständig. Die musikalische Umrahmung übernehmen Marc Delpy und Frank Eisele.

Gute Pflege hat einen Namen – Evangelische Heimstiftung (EHS). Das Unternehmen wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen und begleiten wir 11.040 Menschen in Baden Württemberg nach ihren individuellen Bedürfnissen in 95 Einrichtungen. Dazu gehören 84 Pflegeheime, neun Tagespflegeeinrichtungen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen sowie 1.405 Betreute Wohnungen und mehr als 27 Mobile Dienste mit über 2.200 Kunden. Als Arbeitgeber bieten wir 7.700 Mitarbeitern und 690 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Unsere Mitarbeiter profitieren von einem angenehmen Arbeitsklima, einer guten Bezahlung nach dem Diakonietarif, attraktiven Zusatzleistungen und einem breiten Weiterbildungsangebot. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir zudem über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 4.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Simtion
Pressesprecherin
Interimsquartier:
Neckarstraße 207
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.simtion@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de